



Porque nos quedamos sin décadas, una revolución social más necesaria

**¿Conoces casos de resistencias sociales
transformativas en tu entorno? ¿Participas en alguna
de ellas?**

**Contacta con el ICEA
Info@iceautogestión.org**

Bajo el lema “Porque nos quedamos sin décadas, una revolución social más necesaria” el Instituto para las Ciencias Económicas y de la Autogestión (ICEA) se ha propuesto realizar un trabajo de recopilación con todas aquellas acciones colectivas guiadas por la práctica democrática y antiautoritaria, dirigidas a resistir y transformar realidades opresivas y de explotación económica y social, que se encuentren activas, o se hayan producido en el pasado reciente, en el ámbito geográfico del Estado español.

Hacemos un llamamiento a quienes tengáis conocimiento de cualquier experiencia de resistencia o de transformación, guiadas por la práctica autogestionaria, en los ámbitos del trabajo, de los movimientos vecinales y sociales, de las luchas medioambientales o de la cultura, que hallen activas, o se hayan producido recientemente, en vuestros barrios, pueblos o ciudades, para que nos lo hagáis saber a través de la siguiente dirección: info@iceautogestion.org